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「感恩報謝」(１学年だより)
かん おん ほう しや

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

２月２６日(金)に、３年生に感謝の気持ちを込めて、「３年生を送る会」が開催されました。
リモートでの参加でしたが、３年生への思いを込めた、１年生の素直な感想を紹介します。

１年生から「３年生への感謝の気持ちを形にあらすことができたら……」という思いから、心
を込めた折り鶴を３年生の教室に届けました。また、卒業式の会場準備では、５，６時間目を使
って、３年生の教室から廊下、トイレ、１階の通路や会議室、正門から昇降口の外清掃、そして、
こけの除去作業、さらには校庭の側溝掃除まで、全員が真剣に取り組みました。１学年主任であ
る私の３０年の教員生活で、これほどまでに熱心に取り組んだ生徒は初めてですと絶賛しました。

１－１ 川上 智加
私は、Zoomで３年生を送る会に参加してみて、先輩方は
積極的で頼もしいと感じました。３年生は、クイズでも積
極的に発言していました。また、部活動のビデオで、２年
生が３年生をとても尊敬し、信頼していることがわかりま
した。私も、そのような先輩を見習って、自分の意志をし
っかり伝えられるような人になりたいと思いました。
三大行事を盛り上げてくださった３年生とお別れするの
は寂しいのですが、コロナ禍の中でも送る会ができてよか
ったと思いました。

１－１ 保坂 夢斗
今年はコロナの影響でいつもとは違った送る会でしたが、

とても楽しかったです。学校に関するクイズでは、３年生
たちがたくさん笑顔になっていたのでよかったです。部活
動ごとのビデオレターでは、僕たちソフトテニス部は、六
人の先輩方にメッセージを伝えました。感謝の気持ちを届
けることができたと思います。
もうすぐ卒業してしまう３年生と楽しいひとときを過ご

すことができてよかったです。３年生のような立派な先輩
方になれるよう頑張りたいです。

１－２ 田﨑 陸都

感染予防を心がけて、Zoomを通しての開催でしたが、３
年生に思いが伝わる３年生を送る会になったのではないか
と思います。映像の他に、クイズもあり、自分も楽しい時
間となりました。
部活動の先輩に、打ち方や構え方を丁寧に教えてもらっ
た思い出は、今でも忘れることはありません。教えていた
だいたことを今後生かしていきたいです。２年生になって
も積極的に活動したいです。

１－２ 山本 真優

２月２６日に、３年生を送る会がありました。送る会に
参加してみて、３年生とももうすぐお別れなのだなという
実感が湧きました。４月からは、それぞれ新たな場所での
出発となると思います。中学校で学んだこと、経験したこ
とを生かしながら、夢に向かって頑張って欲しいと思いま
す。
私も、先輩方に教えていただいたことを忘れず、この中

学校生活を有意義なものにしていきたいです。

１－３ 久保 陽葵

リモートで、３年生を送るような形となってしまいまし
たが、３年生のみなさんに感謝の気持ちをもって送る会を
できたと思います。先輩へのメッセージは、どの部活動も、
３年生が今までしてくれたことや教えてくれたことへの思
いをしっかりと伝えることができたので、表情は見られま
せんでしたが、心はつかめたかと思います。
私たちは２年生になります。３年生がいなくても、しっ
かりとした２年生になれるよう心がけていきたいです。

１－３ 関亦 慧翔

今年は、コロナの関係で、１、２年生はリモートでの参
加でした。その中でも３年生に感謝の気持ちを伝えられた
と思います。東中のクイズは、３年生だけでなくみんなで
楽しめました。各部活動からのメッセージでは、どの部活
動も３年生への感謝の気持ちを伝えられていて、素晴らし
いと思いました。
僕たちは、今年の春から２年生になります。３年生を見

習って、今以上に成長できるよう頑張っていきたいです。

１－４ 黒澤 優斗

今年は、映画鑑賞ではなくそれぞれの部活動の３年生に
向けて後輩が感謝の気持ちを言ったので、とても良い３年
生を送る会になったと思います。
今は、コロナ禍で学校生活にも制限があり、３年生は、
１、２年生と一緒に卒業式ができないので悲しいと思いま
す。だから、少しでも３年生が気持ちよく卒業できるよう
に、僕たちは３年生といられる残りの日々で、喜んでもら
えることを何かしたいと今回の送る会を見て感じました。

１－４ 水沼 詩月

コロナウイルス感染症対策の中でしたが、３年生を送る
会は、それぞれの部活の先輩へのメッセージ動画を見たり、
東中のクイズをしたり、みんなが笑顔になることができた
と思います。
特に、メッセージ動画は、３年生のみなさんに、私たち

から感謝の気持ちを伝えることができたと思います。クイ
ズは、盛り上がる内容で３年生は体育館で、１、２年生は、
教室でZoomで心を通わせることができたと思いました。



３月１０日(水)、厳粛な雰囲気の中、感動的な卒業式が挙行されました。

３月 ２日(火) いじめアンケート 安全点検 SC来校日
３月 ３日(水) 職員会議 茨城県立高校共通選抜入試
３月 ４日(木) 卒業式準備 茨城県立高校特色選抜入試
３月 ８日(月) 栃木県立高校一般入試① １､２年実力テスト
３月 ９日(火) 栃木県立高校一般入試② 卒業式予行 同窓会入会式 ３学年お別れ会
３月１０日(水) 卒業式
３月１２日(金) 栃木県立高校・茨城県立高校合格発表
３月１６日(火) いじめアンケート SC来校日 テレビなし・携帯スマホなしの日 弁当の日
３月２４日(水) 修了式(正装)
３月３１日(水) 離任式８：００ ジャージ登校
４月 ２日(金) 部活動顔合わせ１５：３０～１７：００
４月 ７日(水) 準備登校８：３０ 新任式、学級担任発表、教科書配布、清掃
４月 ８日(木) 始業式 入学式 対面式
４月 ９日(金) 身体計測 部活動紹介 下校１８：３０
４月２０日(火) 弁当の日 いじめアンケート テレビなし・携帯スマホなしの日
４月２７日(火) 郡市春季陸上大会
４月３０日(金) 授業参観 保護者会 ＰＴＡ各種総会

１－１ 菊地 巧隼

僕は、この卒業式を見てとても感動しました。中学校の
卒業式というものを初めて見て、３年生の姿がとても頼も
しく立派に感じられました。また、リモートの中継からで
も式典の緊張感や温かい雰囲気が伝わってきました。
僕たち１年生は、４月に２年生になります。３年生との
思い出は消して忘れられません。新しく入ってくる１年生
に対して、３年生のように優しく接してあげたいと思いま
す。今までありがとうございました。

１－１ 藤田 なな
私は、卒業式の雰囲気をリモートでも感じることができ

てとてもよかったです。今年は、新型コロナウイルスの影
響で様々な行事がZoomでの中継でしたが、とても感動的な
卒業式でした。私たちは、式場に参列することはできませ
んでしたが、式場準備などを通して３年生に感謝の気持ち
を伝えることができたのではないかと思います。大変だっ
た１年間、私たちを引っ張っていってくれた３年生が卒業
してしまうのは寂しいのですが、次は私たちが先輩方のよ
うに後輩を引っ張っていけるように頑張りたいです。

１－２ グンバン リン

新型コロナウイルスの影響で今年の卒業式は、私たちは
参加することはできませんでしたが、卒業式の後に校庭で
直接会って見送ることができたのでとてもよかったです。
最上級生として、私たちを支えてくれた３年生がこの学校
を去って行くのはとてもさみしいです。
私たちは今度２年生になりますが、３年生からいただい
た言葉を胸に、後輩に優しく接し、東中生としての責任と
自覚をもって生活していけるように頑張りたいです。

１－２ 十倉 竜輝

卒業式の様子を映像で見て、全員が真剣な態度で式に臨
んでいる姿があり、素晴らしい３年生だなと改めて思いま
した。卒業生の呼名や答辞のあいさつを聞きながら、３年
生が涙を流している姿を見たときには、僕も心の奥から感
動してしまいました。
最後に、３年生全員による合唱がとてもきれいな歌声で

聞こえてきて、その思いが映像を通してでも僕たちの心に
尊敬と感動の気持ちを呼び起こしました。

１－３ 市村 琉夏

新型コロナウイルスの影響で、僕たち１年生は初めて体
験する中学校の卒業式をリモートで見ることになりました。
しかし、画面に映る３年生の姿は、まるで大人のような凜
々しさがあり、少し前に見かけたときとはまるで別人のよ
うでした。
２年後、僕たちも卒業を迎えることになりますが、その
ときには今の３年生のように、あるいはそれ以上に立派に
なれるように精一杯生きていきます。

１－３ 西川 智帆
私は、３年生たちの卒業式を見てとても感動しました。

新型コロナウイルスのせいで、３年生とふれあう時間は少
なくなってしまいましたが、この短い間でいろいろなこと
を学び成長できました。そんな私たちを成長させてくださ
った３年生に会えなくなると思うと、悲しくなってしまい
ました。
私たちももう２年後には卒業です。長いようでとても短

いと思います。これからは、私たちがこの学校を引っ張っ
ていきたいと思いました。

１－４ 海野 帆波
私が一番印象に残った場面は、３年生が涙を流しながら
学年の合唱曲を歌っていたところです。思いがあふれて泣
きながら歌い続け、最後のパートのハーモニーがきれいに
そろっていて感動で鳥肌が立ちました。また、クラスで合
唱しているところも目にして、とても感動で胸がざわつき
ました。
これから、私たちも今までの伝統を受け継ぎ、素晴らし
い合唱にしたいです。そして、私たちの卒業式も感動する
ものを創りあげたいです。

１－４ 瀬尾 勇斗

今年は新型コロナウイルスの影響で、リモートでの参加
になり少し悲しかったですが、それでもとても感動するよ
うな卒業式になったと思います。特に、３年生の合唱では、
画面からでも迫力があり、先輩方がとてもかっこよかった
です。
２年後僕たちが卒業するときにも、今の３年生のような

かっこいい姿を、みんなに見せられるようにしたいと思い
ました。


